
  １０月５日（土）～１０月７日（月）に多久市で開催された SAGA２０２４国民スポーツ大会弓道競技会に本校弓道部

の４名が選手として出場し、たいへん素晴らしい成績を収めました。 

写真前列一番左  真名子 聖十郎(まなごせいじゅうろう)さん(普通科３年)   写真後列一番左  林 心咲(はやしみさき)さん(食品調理科３年) 

前列左から２番目 川下 丈太郎(かわしたじょうたろう)さん(商業科２年)    後列左から２番目 山口 慧花(やまぐちけいか)さん(普通科２年) 

前列右から２番目 栗山 幸大 (くりやまこうた)さん(商業科２年)        後列右から３番目 笠原 結心(かさはらゆい)さん(普通科２年) 

左から井上 煌太(いのうえこうた)さん 

   松尾 凌大(まつおりょうた)さん 

   山口 倫弥(やまぐちともや)さん 

前列左から竹谷 瑠衣(たけたにるい)さん 

       田中 葵(たなかあおい)さん 

       山口 慧花(やまぐちけいか)さん 

後列左から笠原 結心(かさはらゆい)さん 

     中江 結菜(なかえゆな)さん 

     峰 梨々香(みねりりか)さん 

        岩島 絢音(いわしまあやね)さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 国スポ 弓道競技 少年女子 近的 優勝！ 遠的 ５位 

         少年男子 近的 ７位 

真名子聖十郎さん：今年は地元開催で昨年とは比にならな

いくらいのプレッシャーや緊張を感じていましたが、それ

を自分の力や自信に変えて試合に臨むことができました。

納得のいく結果にはなりませんでしたが、全力で試合をす

ることができて良かったです。 

 

 
川下丈太郎さん：今回、国スポで全国という今までに無

い経験をして本当に自分の成長につながる試合だと感じ

ました。また、佐賀県開催で試合に出ることができ、優

勝は出来なかったものの 7位という結果を残すことが出

来たのは関わってくださった方々のおかげだと思いま

す。来年は、今年よりもっと良い結果を残せるように頑

張っていきたいです。 

 

 

 
林心咲さん：今回、佐賀国民スポーツ大会に参加し、

たくさんの人に支えられているということを実感する

ことができました。この経験を生かして、これからも

支えてくださる方々への感謝の気持ちを忘れずに頑張

ります。 

 

 

 

 

山口慧花さん：試合中はずっと緊張で手足の震えが止ま

りませんでした。応援が本当にすごくて、優勝が決まっ

たとき、顔が熱くなっていくのがわかりました。このよ

うな体験ができて、とても嬉しかったし、最高の思い出

ができて、本当に良かったです。 

 

 

 

九州大会に出場します！ 

松尾凌大さん：私が新人戦を振り返ったときに個人優

勝できた要因として、自分の射に自信を持てたことが

あります。そのため、九州大会でも周りから応援され

ていることを忘れずに自分に自信を持って、自分にと

っての精一杯を出したいと思います。 

 

 

 

 

 

田中葵さん：私の九州新人戦での目標はもちろん 1位

になることですが、まずは目の前の試合を大切にし、

目標を達成したいです。そのために、日々の練習を通

じて技術を高めていき、大会本番は緊張すると思いま

すが、自分を信じて試合に挑みます。 

 

 

鹿島高校生の活躍 



【囲碁同好会】 令和６年度佐賀県高等学校総合文化祭囲碁選手権大会  

１９路盤  男子団体 準優勝   男子個人 優勝 樋口 駿さん    ９路盤 男子個人 優勝 樋口 駿さん  準優勝 森岡 大和さん 

【ソフトボール部】第２９回佐賀県高等学校女子ソフトボール選手権大会兼第１９回全九州高等学校女子ソフトボール秋季大会予選 準優勝 

【弓道部】 令和６年度佐賀県高等学校弓道新人大会 女子団体 優勝 

女子個人 優勝 田中 葵さん  2位 笠原 結心さん  3位 竹谷 瑠衣さん  4位 山口 慧花さん 

令和６年度佐賀県高等学校弓道新人大会 男子団体 3位 

              男子個人 優勝 松尾 凌大さん  3位 井上 煌太さん  5位 山口 倫弥さん 

 

主将：山口
やまぐち

 千
ち

亜希
あ き

さん 
（食品調理科２年） 

 

 

鹿島市で開催された国民スポーツ大会アーチェリー競技(10/5～10/7)、

嬉野市で開催されたレスリング競技(10/5～10/9)に、１年生の希望者がボ

ランティアとして参加しました。記録、放送、得点集計など様々な仕事を

担当し、精一杯取り組むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

新生徒会長決定！ 

私たちも九州大会に出場します！ 

１１月８日から熊本県で開催

される全九州ソフトボール秋季

大会に出場します。練習してき

たことを生かして、一つ一つの

プレーを大事にし、チーム一丸

となり一つでも多く勝てるよう

に頑張ります。 

応援よろしくお願いします。 

囲碁同好会：森岡
もりおか

大和
やまと

さん(普通科２年) 

今回、九州大会に出場するにあた

っての目標は「去年の自分を超える

こと」です。 

去年の自分は大事な所でミスをす

ることが多く、納得のいく結果が出

せませんでした。今年はミスをなく

し、去年の成績を超えてみせます！ 

囲碁同好会：樋口
ひ ぐ ち

駿
しゅん

さん(普通科１年) 

高校入学後、初めての九州大会

なので、緊張せずにいつもの自分

の戦い方ができるように頑張りた

いです。 

また、中学生の九州大会では２

位までにしかなれなかったので、

高校では優勝できるように頑張り

たいです。 

 

私たちも国スポに参加しました。 

皆さん、こんにちは。 

後期生徒会長になりました、西村美咲です。 

勝手ながら私の掲げる目標は鹿島高校で革命を

起こし、今までにないユニークな発想で皆様に

happy! をお届けすることです。 

新生徒会長として皆様のご期待に添えるよう全力

を尽くしていきたいと思います！ 

 

 

大会の結果を報告します。 


